Camera Report

カメラ・リポート

文化芸術の力と可能性を 考えるシンポジウム

講演もありました。 記念シンポジウムを開催しまし 務大臣である片山善博さんの基調 で意見を述べました。また、前総 た。パネルディスカッションでは、 よかわ文化芸術創造プラン」策定 る基本方針や将来像を定めた「と テーマに出席者がそれぞれの立場 豊川市の文化芸術の可能性」を 市では、 文化芸術の創造に関す

演に聞き入りました。 来場者は、熱心な議論や基調講



すわポンが登場する縁日を開催諏訪地区イメージキャラクターの

わポン縁日」が開催されました。 ために行われたもので、ゲームコ 階の「すわポン神社」前で、「す 縁日は、中心市街地の活性化の ナーや駄菓子の販売コーナー、 昨年十月に誕生したプリオ地下

曜日に開催される予定です。 と一緒にゲームを楽しむこともで 設けられました。また、すわポン おもちゃの手作りコーナーなどが この縁日は、今後、毎月第二土 家族連れでにぎわいました。



豊川いなり寿司フェスタ終日にぎわった

時の販売開始を前に行列ができま ワンを決める食べ比べ選手権で 川稲荷境内で開催されました。 したいなり寿司で挑戦し、午前十 は、十二店がそれぞれ趣向を凝ら 今年の豊川いなり寿司ナンバー 豊川いなり寿司フェスタが、

の販売などもあり、多くの観光客 の行進や、ご当地グルメ、特産品 で終日にぎわいました。 他にも、 ゆるキャラが集まって



Camera Report





かれ、室伏由佳選手からは、円盤は、オリンピック出場経験者が招イベントを開催しました。会場に に大いに盛り上がりました。 た。また、市内中学校出身の現役投げ競技について解説がありまし

改修工事が完了陸上競技場の